
Pièces 3 Pièces

Superficie 97 m²

Référence 83478724

Prix 1 080 000 €

Paris 7Eme
Appartement à vendre (75007)
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Appartement  de  80m²  environ  situé  rue  de  verneuil  au  sein  d'une  copropriété  de

charme, au calme à proximité de saint  germain des prés.  Celui-CI  comprend une

entrée, un salon ouvert sur une jolie cour arborée, une cuisine/salle à manger, une

chambre,  une  salle  de  bains  avec  toilettes,  une  salle  d'eau  avec  toilettes  et  de

nombreux rangements. Une terrasse couverte de plus de 14m² ainsi qu'une grande

cave  complètent  ce  bien.  Atmosphère  feutrée  pour  ce  lieu  dont  la  visite  vous

réserve  quelques  jolies  surprises  :  sa  cuisine  astucieusement  dissimulée  derrière

deux panneaux peints de scènes ...

This  apartment  of  about  80  sqm  located  Rue  de  Verneuil,  close  to

Saint-Germain-des-Prés,  in  a  charming,  quiet  building.It  comprises  an  entrance

hall,  a  living  room  opening  onto  a  beautiful  wooded  courtyard,  a  kitchen/dining

room, a bedroom, a bathroom with a toilet, a shower room with a toilet, and plenty

of storage space.This property also includes a covered terrace of over 14 sqm and

a big cellar.This apartment offers a hushed atmosphere, and a number of pleasant

surprises:  the  kitchen  is  cleverly  concealed  behind  two  painted  panels  depicting

mythological scenes, the terrace is laid out ...

BARNES BAC-VARENNE

98, rue du Bac - 75007 PARIS 7EME
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